



04.10.

FAHRRAD-DEMO

MIT PICKNICK &
KUNDGEBUNG



Steinkohle-
kraftwerk
Datteln 4



13:00
Dortmund
Friedensplatz

DECOALONIZE!

EUROPÄISCHE KOHLEHÄFEN SCHLIESSEN!

STEINKOHLEKRAFTWERKE ABSCHALTEN!

WARUM DECOALONIZE?

Die letzten Zechen sind geschlossen. Doch Stromkonzerne wie Steag, Uniper und RWE verbrennen allein im Ruhrgebiet in sieben Kraftwerken weiter ungestört den **Klimakiller Steinkohle**. Und die kommunalen Stadtwerke gehören zu den größten Anteilseignern.

DER IMPORT VON STEINKOHLLE VERLETZT MENSCHENRECHTE UND ZERSTÖRT LEBENSÄRÄUME!

Importiert wird die Kohle aus Ländern wie Kolumbien, Russland, USA und Südafrika, wo der **Abbau unter katastrophalen Bedingungen** stattfindet: Landstriche werden verwüstet, die Lebensgrundlagen vieler Menschen zerstört und lokaler Widerstand brutal niedergeschlagen. Die Profite aus dem dreckigen Geschäft fließen direkt in die Länder des globalen Nordens.

WIR HALTEN DAS FÜR UNVERANTWORTLICH – INSBESONDERE IN ZEITEN DER KLIMAKRISE!

Kaum 20 Kilometer von der Dortmunder Innenstadt entfernt wird in Datteln seit Jahren an einem neuen Steinkohlekraftwerk gebaut. Wir fahren zum Ort des Geschehens und erklären uns solidarisch mit den Menschen in den Abbauregionen. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für den schnellen Ausstieg aus Import und Verbrennung von Steinkohle!

Wir fahren bei jedem Wetter! Bitte bringt ein verkehrstüchtiges Fahrrad, wetterfeste Kleidung und Proviant für ein Picknick mit.

Mehr Informationen rund um die
Aktionstage vom 4. – 6. Oktober:
www.decoalonize-europe.net
#deCOALonizeEurope
@decoalonize_eu
press@decoalonize-europe.net

Klima
Ruhr
vernetzung

